

NOTICIA : **NUEVA PUBLICACIÓN**

"El occidente medieval frente al Islam. La imagen del otro", nuevo libro de la UGR

15/02/2012

En el volumen "El occidente medieval frente al Islam. La imagen del otro", el historiador francés Philippe Sénac estudia imágenes, textos, miniaturas, capiteles, en que el sarraceno aparece dibujado en ellas con los rasgos más demoniacos: bárbaro, cruel, feo, perverso, dócil a las enseñanzas inmorales de su profeta Mahoma, el Anticristo

Me gusta

0



Carátula del libro

El historiador francés estudia imágenes, textos, miniaturas, capiteles, en que el sarraceno aparece dibujado en ellas con los rasgos más demoniacos

La imagen que el occidente cristiano "creó" del Islam y de los musulmanes durante la Edad Media es el objeto del libro "El occidente medieval frente al Islam. La imagen del otro", escrito por el catedrático de Historia Medieval en la Universidad de Toulouse (Francia) Philippe Sénac, y publicado por la Editorial Universidad de Granada.

En este volumen el historiador francés estudia imágenes, textos, miniaturas, capiteles, en que el sarraceno aparece dibujado en ellas con los rasgos más demoniacos: bárbaro, cruel, feo, perverso, dócil a las enseñanzas inmorales de su profeta Mahoma, el Anticristo, pues desde el siglo VII una nueva civilización surgió a las puertas de un Occidente todavía bárbaro: la

del Islam y lo musulmán. Philippe Sénac se pregunta ¿cómo percibieron los hombres de la Edad Media a ese "otro"? Y para responder a la pregunta ha escrutado de manera lúcida las imágenes que de él ofrecen los textos, las miniaturas, los capiteles románicos, las esculturas, los cantares de gesta, en que el sarraceno aparece malparado.

Afirma Sénac que "salvo raras excepciones, el occidente medieval se negó a reconocer al infiel, convirtiéndolo en un chivo expiatorio que se oponía punto por punto al cristiano ideal, hasta el día en que el comercio, la política y la difusión del saber se impusieron a la leyenda y el mito. Pero no por ello sus rasgos permanecieron menos vivos hasta bien entrado el siglo XV".

El autor comienza narrando los hechos ocurridos en Narbona, el 26 de abril de 1612, en que una pequeña comunidad de refugiados moriscos, instalada en las inmediaciones de la ciudad, fue expulsada bajo sospecha de que los individuos fueran "magos" o "brujos", sirviendo así de víctimas ante una situación de pertinaz sequía, frente a la que el ayuntamiento de la ciudad buscó fáciles culpables.

Sobre el autor

Philippe Sénac, antiguo miembro de la Casa de Velázquez, es autor de numerosos estudios de historia y arqueología sobre el occidente musulmán y al-Andalus, dos de los cuales han sido traducidos al castellano: "Los soberanos carolingios y al-Andalus (siglos VIII-IX)" (Granada, 2010), y "Almanzor, el azote del año mil" (Valencia, 2011). Actualmente es catedrático de Historia Medieval en la Universidad de Toulouse, Francia.

Fuente: [Universidad de Granada](#)

Tags: [El occidente medieval frente al Islam](#), [Historia Medieval](#), [Philippe Sénac](#), [Publicación](#), [Universidad de Toulouse](#)

Universidad: [Universidad de Granada](#)

PUBLICIDAD



SENADO

**Plazo de instancias:
hasta el 9 de marzo de 2012**

**¡¡ BECAS DE VIAJE
Y ALOJAMIENTO !!**

LO + LEIDO | LO + COMENTADO | LO + VALORADO

- 10 libros que hay que leer
- Los titulados mejor pagados
- Ir a trabajar a Alemania
- Carnet Internacional del Profesor: ventajas en todo el mundo por ser docente
- Diez claves para hacer un buen examen
- Países receptores de inmigración
- La importancia del color
- Relieve submarino
- Ir a trabajar a Inglaterra
- Diez películas que deberías ver o haber visto

* resultados de los últimos 30 días.

PUBLICIDAD